

# La rotonda y mediana de la Avenida de la ONU de Móstoles tendrán una imagen más moderna y ecológica

Fecha de publicación: 8/02/2017 0:00

## Descripción:

- **La intervención ofrecerá "una imagen mucho más actual, moderna y ecológica de nuestro municipio", ha asegurado la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse.**



La Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos ha visitado y explicado el diseño del proyecto de rehabilitación de la mediana de la Avenida de la ONU, entre el Camino de Leganés y la calle Empecinado, así como la rotonda situada en este cruce.

Durante la visita realizada a la zona en la tarde de ayer, la concejala responsable del área, Noelia Posse, resaltó que una vez que se acometa la rehabilitación de la zona "su imagen obsoleta y poco acogedora va a convertirse en una de las más modernas y ecológicas de nuestro municipio". Con esta actuación, aseguró Posse, "culminará el proyecto ecológico de Móstoles Ecoenergía, puesto en marcha en el verano de 2015, y que ha convertido al municipio en pionero en el empleo de fuentes de calor alternativas y ecológicas como la biomasa".

La intervención en la rotonda consistirá en la sustitución de los bordillos perimetrales en mal estado y en la construcción de dos coronas circulares concéntricas en su interior. El murete, que tendrá una elevación de 50cm, se forrará en pizarra.

Además, en el espacio entre ambas coronas se plantarán especies de temporada y césped artificial, así como en la zona central se plantará un árbol singular de gran porte. La parte baja de la rotonda, entre las coronas circulares y su propia forma elíptica, se proyecta la instalación de césped artificial y la creación de semicírculos que se rellenarán de gravilla blanca y negra, incorporando en este perímetro bajo una ornamentación de palabras de gran tamaño, en tres dimensiones, con referencia a la ecología y a la visión de futuro de la Ciudad.

Por otra parte, a las obras ya realizadas de elevación de los pasos peatonales de la Avenida de la ONU más próximos a la rotonda, se acometerán obras de adecuación de la mediana que se completará, en su parte central, con gravilla negra y blanca a razón de doce metros alternativamente.

"Estamos intentando convertir Móstoles en una ciudad del siglo XXI y para ello debemos realizar importantes esfuerzos. Existen zonas de nuestra ciudad que están localizadas en puntos clave, pues corresponden a localizaciones próximas a los accesos a la ciudad, que están obsoletas y han de ser modificadas", ha manifestado Posse. La adecuación, mejora y embellecimiento de la vía pública "es una de las líneas centrales de actuación de esta Concejalía para modernizar la ciudad y hacer de ésta un lugar más amable, que ofrezca a la ciudadanía las mejores condiciones para la mejora de su calidad de vida", ha concluido.